









Berufsorientierungscamp der 8. Klasse in Königsdorf

22 Schülerinnen und Schüler der 8. Klasse machten sich gemeinsam mit den Lehrkräften Frau Geißendörfer und Herrn Keller auf den

Weg ins Berufsorientierungscamp nach Königsdorf. Nach einer kurzen Führung über das tolle Geläng

Nach einer kurzen Führung über das tolle Gelände und dem leckeren Mittagessen startete schon am ersten Nachmittag das Berufsorientierungsprogramm. In zwei Gruppen führten die Schülerinnen und Schüler mehrere Spiele und Wettbewerbe durch, wobei logisches Denken, Kommunikation und Teamfähigkeit geprüft wurden.

In den folgenden Tagen wurden drei Berufsfelder erkundet: Am Handwerkstag bauten die Schüler einen Handyhalter aus Holz, am Pflegetag lernten alle, wie man ein Baby wickelt und füttert oder hilfsbedürftige Menschen versorgt und am Techniktag wurden Robotertiere konstruiert.

Beobachtet wurden die Schüler an allen Tagen von einem kompetenten Team aus Sozialpädagogen und Berufsberatern. Diese führten im Laufe der Woche mit jedem Jugendlichen ein Einzelgespräch über seine Stärken und mögliche



Ausbildungsberufe. Auch in der Freizeit gab es dank des schönen Wetters viele Möglichkeiten, sich auf dem Gelände der Jungendsiedlung zu betätigen: Tischtennisplatten, Kicker, Volleyball- und Fußballfelder luden zum Verweilen im Freien ein und boten einen angenehmen Ausgleich zu

den interessanten, aber auch intensiven Seminaren. An den Abenden fand immer noch eine Gemeinschaftsaktion statt – Nachtwanderung, Lagerfeuer oder der Besuch der benachbarten Isartalsternwarte, wo alle dank des Riesenteleskops sogar die Planeten Saturn und Jupiter sehen konnten.

Am Freitagmorgen gab es nach dem Frühstück noch ein kurzes Abschlussseminar, bevor die Achtklässler auch schon wieder ihre Sachen packen mussten und mit dem Bus zurück nach Hause fuhren, wo sie gegen 12.00 Uhr müde, aber voller Input und gut gelaunt wieder ankamen.



Die Berufsorientierungswoche in Königsdorf war zielführend, gewinnbringend und wird hoffentlich allen Beteiligten noch lange in schöner Erinnerung bleiben.

Gerne können Sie sich, wie gewohnt, über diese Aktion auf der Homepage der Schule <u>www.schulen-haimhausen.de</u> informieren und dort weitere Projekte und Termine der Grund- und Mittelschule Haimhausen nachlesen.

Rebecca Geißendörfer Lehrerin Klasse 8 der Mittelschule Haimhausen

